

L'École Latino-américaine de médecine donne une formation spéciale contre les désastres



La Havane, 19 juin (RHC)- Les étudiants de l'École latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane reçoivent une formation axée sur la mitigation des désastres à travers une matière, qu'ils étudient pendant plusieurs semestres et qui augmente leurs connaissances dans ce domaine.

Dans le contexte du neuvième Congrès International sur les Désastres qui se tient à La Havane, le docteur Luis Estruch, professeurs de cette école de médecine, a indiqué que des centaines d'étudiants de pays qui ont vécu des catastrophes naturelles comme Haïti, le Salvador et le Pakistan, entre autres, ont mis en pratique les habiletés acquises dans ce centre d'enseignement supérieur.

Il a rappelé que l'école à été créée à l'initiative du leader historique de la Révolution Cubaine et il a relevé que l'enseignement sur ce thème est devenu un fait unique et un exemple de ce que l'on pourrait faire dans le monde pour prévenir et mitiger l'impact des ouragans, des séismes, des épidémies et d'autres catastrophes.



Radio Habana Cuba